

Seremi de Salud confirmó ayer la muerte de estudiante paillaquino por Hantavirus

ALUMNO DEL LICEO RAP. *Se trata de la primera víctima fatal del año por causa de esta enfermedad. Su funeral fue ayer y la comunidad lo despidió.*

La Secretaría Regional Ministerial de Salud de Los Ríos confirmó el fallecimiento por Hantavirus del joven paillaquino Abraham Isai Álvarez Ramírez, quien se transformó en la primera víctima fatal por esta causa en la región durante este año.

Según indicaron desde la repartición pública: "El sábado 14 de octubre, fue notificado el fallecimiento por Hantavirus, de un adolescente de la Región de Los Ríos. Tras la complicación de su estado de salud el joven falleció en el Hospital Base de Valdivia. Su cuerpo fue entregado a la familia".

Al respecto, la seremi de Salud, Cristina Ojeda, informó el inicio de la investigación epidemiológica y ambiental para de-

terminar el lugar del contagio, así como también los factores de riesgo a los cuales pudo haber estado expuesto el joven durante el periodo de incubación de la enfermedad.

Además, la autoridad realizó un llamado a evitar conductas de riesgo que aumenten la probabilidad de contagio de virus Hanta y a seguir las recomendaciones con respecto al autocuidado. Algunas de las medidas son: no internarse en bosques espesos, ocupar senderos habilitados, pernoctar en campings autorizados; además, estar atentos a la síntomas de fiebre acompañada de dolor muscular, dolor de cabeza o cansancio, y de síntomas respiratorios o gastrointestinales.

Según la estadística oficial,

Alcalde Carrasco: "Es una tragedia"

● "Es una tragedia que enluta a la comuna", expresó el alcalde de Paillaco, Miguel Ángel Carrasco, quien lamentó el fallecimiento del joven estudiante. "Impacta de manera considerable a la comunidad del Liceo Rodulfo Amando Philippi, nuestras condolencias y nuestra empatía en este momento de profundo dolor", agregó. Por otra parte, hizo un llamado a la prevención, "tenemos que recordar que el virus Hanta siempre está presente, principalmente en los sectores rurales, por lo tanto, no hay que olvidar las medidas que evitan el contagio, como por ejemplo ventilar por 30 minutos antes de entrar a lugares cerrados, rociar el suelo y las superficies con cloro, mantener siempre el exterior de las casas y bodegas libres de maleza..."

este es el octavo caso de Hantavirus con probable lugar de contagio en la región de Los Ríos.

FUNERAL

Ayer se realizó el funeral del jo-

ven, quien fue despedido por sus familiares, amigos y por la comunidad educativa del Liceo Rodulfo Amando Philippi, donde cursaba segundo año de enseñanza media. ☞